

Editorial



Compartíamos con ustedes en el año 2005 que el espacio brindado por las Jornadas Internacionales, desde la Escuela de Salud Pública de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba, recoge una necesidad de expresión y de encuentro de los profesionales del equipo de salud. Estos años de labor conjunta nos revitaliza para consolidar nuevamente este espacio de actualización con la participación de prestigiosos expertos en el área de la Salud Pública.

En esta quinta edición de las Jornadas Internacionales nos convoca el lema "Los Recursos Humanos frente a las enfermedades prevenibles: un desafío para la Salud Pública". Esta temática refleja nuestra preocupación como integrantes de una institución universitaria por una problemática que está en la agenda diaria de los profesionales de la salud. Es nuestra expectativa que este encuentro permita la actualización de conocimientos y conceptos, fruto de las investigaciones y de las experiencias adquiridas en el trabajo en terreno.

El escritor francés Albert Camus, Premio Nobel de Literatura en 1957, expresaba en su obra *La Peste* "Ha habido en el mundo tantas pestes como guerras y, sin embargo, pestes y guerras toman a la gente siempre desprevenida". Es nuestro anhelo que el enriquecimiento académico de los que participamos de estas Jornadas redunde en beneficios de la salud para la comunidad y nos ayude a no estar desprevenidos.

Con un sincero agradecimiento a las autoridades, profesionales y amigos que desinteresadamente colaboraron para la realización de este evento, les deseo una participación exitosa y productiva.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario
Director.
Escuela de Salud Pública. FCM. UNC